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東海村議会議員
よしだ充宏

日頃、多くの皆さまからご支援・ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。おかげさま

で、議員活動をスタートし、早くも4ヶ月を経過しようとしております。

ここまで、初議会、一般質問、予算特別委員会、原子力問題調査特別委員会等、初め

ての事ばかりで頭の整理が追いついていませんが、今までと違う視点から物事を見て、

考え、行動して行かなければならないと感じています。

原子力エネルギーを取り巻く環境は厳しさを増すばかりではありますが、原子力発電

が基幹エネルギーとしてもっとも適した供給源であること、核燃料サイクルが少資源国

日本を救うことは現状においても疑う余地はありません。原子の火を灯した東海村だか

らこそ、安全確保を前提にした原子力との共存・共栄に対して真剣に取り組みます。そ

して、新人議員として、新しい視点・観点で挑戦していきます。

皆さまの声が私の活動の原動力となります。皆さまのご意見等を寄せて頂けるなら幸

甚です。
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『永泉寺の桜』
（樹齢400年 福島県天然記念物）

4月29日 撮影

三春滝桜と姉妹樹と言われています。
その堂々とした風格、佇まいに圧倒さ
れてしまいました。

～今号の一枚～

～ご挨拶～

よしだより



○ よしだ議員の所属会派と委員会

○ 3月定例議会 日程
東海村議会報告

初の質問は、私の考えるまちづくりの根幹に関することをテーマとしました。
私は、若い人たちが魅力を感じる職場があれば、就職するために東海村に戻ってくる
ことができ、子供が戻れば、親と同居もしくは近くに住むことができると考えます。
そうなれば、老後に孤立するようなことがなくなり、高齢になるまで楽しく暮らせる
と思っています。働く場がある、ということはまちが活気づくために必要なピースの
一つであると考え、これを中心に以下の4点について質問しました。

3月1日：開会、議案上程

3月8日、9日：代表質問

3月12日、13日：一般質問

3月14～19日：予算特別委員会

3月22日：議案審議、閉会

○ よしだ議員が初の質問に臨む！（3月12日一般質問にて）

会 派：「新政会」

委員会：「文教厚生委員会」

「原子力問題調査特別委員会」

【農業後継ぎ問題は現施策では解決しない】

農業後継者への対応について

吉田：農業は後継者不足が深刻化しており、大胆

な施策が必要で「後継ぎ特区」を申請し、税制上

の優遇等を図るべきではないか。

経済環境部長：農業関係は、かなりの優遇を実施

している。国の対応や県の施策関係も重要だと

思っており、その中で検討する。

【雇用確保はまちづくりの基本】

日本原子力発電株式会社
による雇用について

吉田：東海第二発電所の廃炉は、直接働く者ばか

りでなく、多くの産業へも影響があるがその真意

は。

村長：一旦原発事故が起きたならば、何もかも失

う。30キロ圏に100万人住んでいる。福島原発事

故が起き謙虚に受けとめることが必要である。

吉田：技術は停滞することなく日々進歩しており、

首長であれば色々考慮して発言をして頂きたい。

【村民の声を聞いて欲しい】

総合体育館への自動販売機
設置について

吉田：東海村総合体育館の自動販売機が撤去され

熱中症の予防対策、村外利用者等の飲料水を持参

しなかった方への対応は。

総合政策部長：生活スタイルの転換の理念に基づ

き、実施した。体育館には冷水機が設置されてお

り、利用いただきたい。

【原子力センター構想に

次世代エネルギーの開発を！ 】

原子力センター構想について

吉田：現在の原子力センター構想だけでは、働く

場の創出に大きく貢献しない。エネルギー源の多

様化を実現するためにも原子力及び再生可能エネ

ルギーの技術開発を加えるべきではないか。

総合政策部長：今後の懇談会の中で明確にして行

きたい。



明日の東海村を創る会活動報告

第16回 4月15日
参加者：23名
場所：真崎地区

議員当選後初めてとなる第１回よしだ充宏村政報告会

を盛大に開催しました。今回の報告会は、「双方向のコ

ミュニケーション」をコンセプトに意見交換を主体とし

て進められ、80名を超える多くの方に参加いただき，活

発な意見交換を行いました。

第15回 3月24日
参加者：17名
場所：東海駅周辺

第１回 よしだ充宏 村政報告会

共催：日本原子力研究開発労働組合東海支部

開催日：平成24年4月12日

場所：村松コミュニティセンター

オレンジクリーナー作戦（清掃活動）

会場からの主な意見としては，東海村議会の状況や東

海第二原発の再稼動に向けた取り組みの他、ファミリー

サポートセンター設置やサッカーグラウンド等スポーツ

施設の整備充実に関する要望や当選後の生活の変化に至

るまで、さまざまな分野の質問があり、時には真剣に、

時には和やかな雰囲気の中で質疑応答が行われました。また、意見交換に引き続き、

後援会の活動紹介として、よしだ村議のFacebookや村内の清掃活動（オレンジクリー

ナー作戦）の紹介を行いました。これからも「よしだ充宏」は東海村のために全力で

活動を進めていきますので、皆様のご支援・ご協力をお願い致します。

本活動は、「東海村をきれいしたい！」という有志が集まり、昨年12月から実
施しているボランティア活動です。老若男女を問わず、どなたでもご参加いただ
くことができます。よしだ議員とおしゃべりしながら、みんなで東海村をきれい
にしましょう！（開催情報は、明日の東海村を創る会のFacebookページでお知ら
せしています。）

第17回 5月19日
参加者：15名
場所：舟石川地区



よしだ充宏活動報告（H24年2月～4月）

○－おしらせ－○

Facebookでリアルタイムに活動情報を配信中！

よしだ議員をご支援いただいている皆さんに
もこのFacebook（FB）を使っていただきたい
と考えています。ただし、FBを使うには登録が
必要です。また、個人での登録は、実名登録が
基本です。実名登録にはためらいを感じる方も
多いと思います。しかし、だからこそ、生きた
情報が得られるのも事実です。

5月6日に東海村で降った大量の雹は、村内に様々な傷跡を残しました。そういった非
常時には、このFBで皆さんと被害状況を共有し、場合によっては、被害が大きなところ
に駆けつけ手助けができる、といった展開も可能になると思っています。
同日竜巻により大きな被害を受けたつくば市では、すでにFBが市として活用されてお

り、炊き出しの様子やボランティア募集についてFBを使った活動が行われています。市
民だけではなく、他県の方にも情報がすぐに伝わり、支えあう、助け合うということの
垣根を取り払う効果となって現れているようです。

まだ、FBに登録されていない方は、ぜひ登録をお考えください。そして、一緒に東海
村の明日を創るために行動していきましょう。

２月 新議員研修
議会臨時会
議会全員協議会
文教厚生委員会
東海村教育振興大会
民主党茨城「陽春の集い」
茨城県町村議会議員自治研究会

３月 議会定例会
予算特別委員会
企画展「東海村 東日本大震災」
新議員原子力事業所視察
街宣行動
東海中学校卒業式／白方小学校卒業式

４月 白方小学校入学式
東海中学校入学式
東海村原子力問題調査特別委員会
第１回よしだ充宏村政報告会
福島伸享衆議院議員との意見交換会
青少年育成東海村民会議定期総会
連合茨城 常陸野地協及び中央メーデー
議会臨時会
議員会研修会
東海村と原子力の未来を考える有識者会議

（傍聴）
郡司彰参議院議員国政報告会

ホームページ ： http://www.tokai-tsukurukai.jp

Facebook ： http://www.facebook.com/tokai.tsukurukai

Ｅメール ： yoshida@tokai-tsukurukai.jp


